



‘PAN mente’: Gobierno de Sheinbaum se lanza vs panistas por precio de la gasolina

El gobierno de la presidenta Claudia Sheinbaum mandó un mensaje a las y los panistas, a quienes acusó de mentir, por señalar que Morena en la Cámara de Diputados se negó a limitar el precio de la gasolina por debajo de los 20 pesos.



Durante la conferencia mañanera de Sheinbaum, Iván Escalante, titular de la Procuraduría Federal del Consumidor (Profeco), acusó a los panistas de mentir y recordó que en tres meses del gobierno de la presidenta, la gasolina ha tenido una disminución del 0.4% en su precio.

“Aquí un mensaje a todas y todos los panistas que aseguran que el grupo parlamentario de Morena se negó a limitar el precio de gasolina por debajo de



los 20 pesos, le decimos que mienten pues no existe registro alguno sobre dicho señalamiento”, expuso Iván Escalante durante la conferencia “La Mañanera del Pueblo”.

Baja gasolina con Sheinbaum

Durante su intervención, Iván Escalante habló sobre la evolución del precio de la gasolina regular desde el sexenio del expresidente Felipe Calderón.

En ese sentido, destacó que a tres meses de iniciado el gobierno de Sheinbaum Pardo, ha habido una disminución del 0.4%. El titular de la Profeco explicó que con la presidenta el precio de la gasolina empezó en 23.95 pesos y al 2 de enero está en 23.85.

También destacó que durante el gobierno del expresidente Andrés Manuel López Obrador, el precio del combustible pasó de 25.48 a 24.15 pesos, lo que representa una reducción del 5.2%, cumpliendo con su promesa de no incrementar el precio de la gasolina.

En ese sentido, expuso que en el gobierno de Calderón se incrementó en 22.9% y en el de Peña Nieto, donde hubo gasolinazos, subió 42.8%, respectivamente.

Con respecto al diésel, Iván Escalante destacó que en términos reales también disminuyó el precio un 11.3% durante los gobiernos de AMLO y Sheinbaum; mientras que se incrementó en un 57.6% en el sexenio de Calderón y 40.3% en el de Peña Nieto.

PAN acusa a Morena de votar en contra de bajar precio de la gasolina

Rumbo al cierre del año, legisladores del PAN han reiterado que Morena votó en contra una reserva que presentaron los diputados albiazules para fijar en 20 pesos el límite de la gasolina, esto en el marco de la discusión de la Ley de Ingresos para 2025.

El pasado 30 de diciembre de 2024, la diputada federal del PAN, Kenia López Rabadán, advirtió que para el 2025 la gasolina en México alcanzará los 30 pesos.



“El PAN propuso que el gobierno ayudara a que el litro de gasolina costara 20 pesos y Morena votó en contra”, escribió López Rabadán en su cuenta de X.

“Así las prioridades del gobierno: tirar el dinero en una refinería y no ayudarte en tu día a día”, remató la panista.

<https://politico.mx/2025/01/03/video-pan-miente-gobierno-de-sheinbaum-se-lanza-vs-panistas-por-precio-de-la-gasolina/>